

La réforme de Josias

2 Chroniques 34

2 Rois 22-23

Les rois de Juda

Saül > David > Salomon >

> Roboam > Abijam > Asa > Josaphat > Joram >

> Achazia > **Joas** > Amatsia > Ozias > Jotham >

> Achaz > **Ézéchias** > Manassé > Amon > **Josias** >

> Joachaz > Jojakim > Jojakin > Sédécias

« Josias avait huit ans lorsqu'il devint roi,
et il régna trente et un ans à Jérusalem. »

(2 Chroniques 34.1 LSG2)

« Josias avait huit ans lorsqu'il devint roi, et il régna trente et un ans à Jérusalem. Il fit ce qui est droit aux yeux de l'Éternel, et il marcha dans les voies de David, son père ; il ne s'en détourna ni à droite ni à gauche.

La huitième année de son règne, comme il était encore jeune, il commença à rechercher le Dieu de David, son père ; et la douzième année, il commença à purifier Juda et Jérusalem des hauts lieux, des idoles, des images taillées et des images en fonte. »

(2 Chroniques 34.1-3 LSG2)

« Fortifiez donc vos mains languissantes Et vos genoux affaiblis ;
et suivez avec vos pieds des voies droites, afin que ce qui est boiteux
ne dévie pas, mais plutôt se raffermisse. Recherchez la paix avec tous,
et la sanctification, sans laquelle personne ne verra le Seigneur. »

(Hébreux 12.12-14)

« Ce que Dieu veut, c'est votre sanctification ;
c'est que vous vous absteniez de l'impudicité ; »

(1 Thessaloniens 4.3)

« Car Dieu ne nous a pas appelés à l'impureté, mais à la sanctification. »

(1 Thessaloniens 4.7)

« Ayant donc de telles promesses, bien-aimés,
purifions-nous de toute souillure de la chair et de l'esprit,
en achevant notre sanctification dans la crainte de Dieu. »

(2 Corinthiens 7.4)

« La huitième année de son règne, comme il était encore jeune, il commença à rechercher le Dieu de David, son père ; et la douzième année, il commença à purifier Juda et Jérusalem des hauts lieux, des idoles, des images taillées et des images en fonte. On renversa devant lui les autels des Baals, et il abattit les statues consacrées au soleil qui étaient dessus ; il brisa les idoles, les images taillées et les images en fonte, et les réduisit en poussière, et il répandit la poussière sur les sépulcres de ceux qui leur avaient sacrifié ; et il brûla les ossements des prêtres sur leurs autels. C'est ainsi qu'il purifia Juda et Jérusalem. »

(2 Chroniques 34.3-5)

« Lorsque l'esprit impur est sorti d'un homme, il va par des lieux arides, cherchant du repos, et il n'en trouve point. Alors il dit :

Je retournerai dans ma maison d'où je suis sorti ; et, quand il arrive, il la trouve vide, balayée et ornée. Il s'en va, et il prend avec lui sept autres esprits plus méchants que lui ; ils entrent dans la maison, s'y établissent, et la dernière condition de cet homme est pire que la première.

Il en sera de même pour cette génération méchante. »

(Matthieu 12.43-45)

« Si vous m'aimez, gardez mes commandements.
Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur,
afin qu'il demeure éternellement avec vous, l'Esprit de vérité,
que le monde ne peut recevoir, parce qu'il ne le voit point et ne le connaît
point ; mais vous, vous le connaissez,
car il demeure avec vous, et il sera en vous. »

(Jean 14.15-17)

« Jésus lui répondit : Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole,
et mon Père l'aimera ; nous viendrons à lui,
et nous ferons notre demeure chez lui. »

(Jean 14.23)

« Dans les villes de Manassé, d'Éphraïm, de Siméon, et même de Nephthali, partout au milieu de leurs ruines, il renversa les autels, il mit en pièces les idoles et les images taillées et les réduisit en poussière, et il abattit toutes les statues consacrées au soleil dans tout le pays d'Israël.

Puis il retourna à Jérusalem. »

(2 Chroniques 34.6-7)

« La dix-huitième année de son règne, après qu'il eut purifié le pays et la maison, il envoya Schaphan, fils d'Atsalia, Maaséja, chef de la ville, et Joach, fils de Joachaz, l'archiviste, pour réparer la maison de l'Éternel, son Dieu. »

(2 Chroniques 34.8)

« Ces hommes agirent avec probité dans leur travail.
Ils étaient placés sous l'inspection de Jachath et Abdias, Lévites d'entre les
fils de Merari, et de Zacharie et Meschullam, d'entre les fils des Kehathites ;
tous ceux des Lévites qui étaient habiles musiciens surveillaient les
manœuvres et dirigeaient tous les ouvriers occupés aux divers travaux ;
il y avait encore d'autres Lévites secrétaires, commissaires et portiers. »

(2 Chroniques 34.12-13)

« Exhorte de même les jeunes gens à être modérés, te montrant toi-même à tous égards un modèle de bonnes œuvres, et donnant un enseignement pur, digne, une parole saine, irréprochable, afin que l'adversaire soit confus, n'ayant aucun mal à dire de nous. »

(Tite 2.6-8)

« Au moment où l'on sortit l'argent qui avait été apporté dans la maison de l'Éternel, le sacrificateur Hilkija trouva le livre de la loi de l'Éternel donnée par Moïse. Alors Hilkija prit la parole et dit à Schaphan, le secrétaire :

J'ai trouvé le livre de la loi dans la maison de l'Éternel

Et Hilkija donna le livre à Schaphan. Schaphan apporta le livre au roi, et lui rendit aussi compte, en disant :

Tes serviteurs ont fait tout ce qui leur a été commandé ; ils ont amassé l'argent qui se trouvait dans la maison de l'Éternel, et l'ont remis entre les mains des inspecteurs et des ouvriers.

Schaphan, le secrétaire, dit encore au roi :
Le sacrificateur Hilkija m'a donné un livre.
Et Schaphan le lut devant le roi. »

(2 Chroniques 34.14-18)